



Mi Universidad

controles de lectura

Maggie Yahaira López Jiménez

Controles de lectura

Primer parcial

Interculturalidad y salud I

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre

Interculturalidad en salud

A diferencia de los asumidos en las teorías y las prácticas sobre salud intercultural que se limitan a plantear y a problematizar la convivencia entre la medicina entre la medicina aliopática y la medicina indígena a partir de nuestras experiencias expuestas en los documentos dimensiones socioculturales que a nivel macro y micro median en dicha relaciones estos involucran a un gran diverso de actores quienes confieren la vida propia en la interculturalidad en la salud dando cuenta del reto que implica solucionar las problemáticas sanitarias de las minorías étnicas se plantean la convivencia de realizar estudios de largo alcance para profundizar documentos en entender el sentido de las prácticas de atención a la salud de los pueblos indígenas en función de su relación con el ámbito de su cultura, vida social y devenir histórico esta consideramos en la condición para establecer un verdadero diálogo intercultural en la salud en el artículo plantea una asociación torno a las dimensiones socioculturales que a nivel estructural intersubjetivo y subjetivo interactúan en la convivencia intersubjetivo y subjetivo interactúan en la convivencia entre los actores representantes de la

Comunidad intercultural entre lo propio y lo ajeno

Paralela a la medida que el trabajo asalariado ha buscado garantizar la integración y la cohesión social, la cultura emerge como una alternativa para recorrer canales de sociabilidad. Las ciencias sociales han recuperado naciones como lazo social, redes de apoyo, cuidados, vecindad parentecial y relaciones nacionales elementales de la teoría sociabólica y antropológica como los de la familia y parentescos. Y padres y parentescos otros para conjurar la amenaza de disolución que inquieta al campo profesional que trabaja en la trama de las relaciones humanas a su mismo. Los comienzos del siglo XXI nos rompen ante una plurivulización de universos culturales y estilos de vida proporcionada tanto por una amplia divulgación cultural llevada a cabo por la tecnología y la comunicación virtual a gran escala como los movimientos migratorios motivados por la libertad de desplazamiento para algunos y la búsqueda de la supervivencia para otros lo que ha derivado en la tensión en las relaciones integracionales de género y otras la cultura y la intercultural y su proyección política en la extensión de la diversidad.

Salud intercultural: Elementos para la ~~definición~~ constitución de sus básicos conceptuales.

En las últimas décadas interculturalidad en la salud o salud intercultural, han sido conceptos indistintamente utilizado por designar al conjunto de acciones y políticas que tienen a conocer e incorporar la cultura del usuario en el proceso de atención en salud.

El tema de pertenencia de cultural del proceso de atención es un fenómeno que trasciende lo exclusivamente étnico pues implica valorar la diversidad biológica, cultural y social del ser humano como un factor importante en todo proceso de salud y enfermedad. En este a esto diversidad tiene larga trayectoria en países cuyas altas tasas de inmigración han generando contextos de la gran diversidad étnica y cultural situación que ha puesto al equipo de salud en el impositivo de desarrollar estrategias que facilitan la relación médico - paciente las necesidad de desarrollar procesos interculturales en salud se ha generado tanto en Chile como en otros países latinoamericanos por diversas razones históricas, sociopolíticas y epidemiología las cuales han motivado iniciativas tendientes a cultivar que la identidad étnica y cultural del usuario constituya una barrera en el acceso y oportunidad a una mayor atención a la salud.

Referencias bibliograficas

1. (Dakota del Norte). Org.Pe. Recuperado el 16 de marzo de 2024, de <http://www.scielo.org.pe/pdf/rins/v27n1/a02v27n1.pdf>
2. (Dakota del Norte). Www.Uv.Mx. Recuperado el 16 de marzo de 2024 de <https://www.uv.mx/iie/files/2012/05/cap-Crim.pdf>
3. Alarcón M, AM, Vidal H, A., & Neira Rozas, J. (2003). Salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales. *Revista Médica de Chile*, 131 (9), 1061–1065. <https://doi.org/10.4067/s0034-98872003000900014>